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REQUERIMENTO Nº 1130/2018 

Requer informações referente aos 
horários de funcionamento da 
Farmácia do Posto de Saúde do 
Bairro Vista Alegre, em nosso 
Município.  

 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO a grande relevância de atendimento no referido 
Posto que abrange vários bairros arredores;   
 
CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por vários 
munícipes, alegando que a farmácia não tem horário fixo de 
funcionamento todos os dias, que um dia abre de manhã, no outro 
abre à tarde, em outro nem abre; 
 
CONSIDERANDO que seu funcionamento deve manter um 
padrão diário para que os munícipes tenha acesso à farmácia e 
não percam tempo em se deslocar até o Postinho e a encontrar 
fechada; 
 
CONSIDERANDO que essas informações se fazem necessárias, 
para um maior esclarecimento e orientação, para os munícipes 
daquela região; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações:  
 
1º) Qual os Dias e os horários de funcionamento da Farmácia do 
Bairro Vista alegre? 
 
2º) Se a resposta for de Segunda à Sexta, porque Há dias da 
semana que a mesma se encontra fechada ?  
   
3º) Está havendo algum meio de divulgação no sentido de 
informar sobre os horários e o motivo da Farmácia estar fechada 
para evitar o deslocamento da população até o referido Posto? 
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4º) Se negativo o item 3º por qual motivo? 
 
5º) O Posto mencionado acima encontra-se com falta de 
profissionais para atender os munícipes, por esse motivo se 
encontra fechado? 
 
6º) Se positivo o item 5º, por qual motivo? 
 
7º) Qual é a previsão de normalizar o atendimento na Farmácia 
do referido Posto? 
 

                     8º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 23 de Agosto de 2018 
 
 
 
 

 
FELIPE SANCHES 

-Vereador- 


